



Nombre Del Alumno: Martin De Jesús Aguilar Espinosa

Tema: Que Es El Estudio FODA  
Fuerzas Económicas

Asignatura: Administración Estratégica

Profesor: Cp. Iván Alexis Rivas Albores

Licenciatura: Administración y Estrategia De Negocios

Actividad: Ensayo

Séptimo Cuatrimestre

27 De Septiembre 2023

## INTRODUCCIÓN:

El presente ensayo, tiene como finalidad dar a conocer la relación que tiene las diferentes herramientas esenciales dentro de una organización, así como las ventajas y desventajas que tiene cada una de las diferentes fuerzas que conforman una organización. Así como también la relevancia que tiene los avances tecnológicos y que se deben implementar en una organización para un buen desarrollo. Dentro de la ventajas y desventajas que puedan existir dentro de una organización está el estudio del análisis FODA, que a manera de resumen explicare un poco sobre el desarrollo que pueda tener dentro de una empresa.

También daré a conocer sobre las diferentes modalidades que una fuerza gubernamental, ambiental, tecnológica, política y legales pueden intervenir en una auditoria dentro de la empresa, las opciones que podemos obtener y los benéficos que una organización puede conseguir a través del estudio de estas diferentes fuerzas que nos ayudan a la creación de una organización, como bien sabemos siempre existen problemas que se suscitan dentro de una organización, por ello dudemos planificar los objetivos y con ello tener claro todo lo que vamos a realizar.

Para lograr que nuestra organización sea una de las mejores, debemos tomar muchas cosas a consideración, dentro de ellas están las diferentes fuerzas que nos van ayudar para alcanzar el éxito que requerimos y sobre todo mantener lo mas recto posible todo lo que requerimos para que nuestra organización este debidamente requisitada en todas las áreas que la conformen. Debemos considerar los cambios que día a día se van requiriendo, puedo expresar que uno de muchos cambios dentro de la organización es el avance tecnológico, debemos estar sofisticando cada fuerza tecnológica que se nos dé al día, desde la mas simple maquina hasta la mas sofisticada, es necesario estar al pendiente de los cambios que puedan surgir dentro de las fuerzas tecnológicas. Puedo abundar que el avance tecnológico nos lleva a ser muy competitivo con algunas empresas posicionadas en el mercado. La tecnología juega un papel super importante en la gestión del crecimiento de nuestra organización, en la actualidad el uso de las redes sociales nos lleva a estar en contacto y en constante interacción con diferentes tipos de sociedades. Es importante mencionar que las fuerzas políticas también son de mucha importancia dentro de la organización cabe mencionar que con el avance tecnológicos las diferentes fuerzas a estudiar sufren cambios constantemente, de acá la importancia del FODA, las fuerzas y debilidades que se optimizan dentro de este estudio nos lleva a estar más al pendiente de lo que sucede dentro de la organización y con ello estar y proponernos estar dentro de las mejores organizaciones para poder competir con la de mayor relevancia.

Las debilidades y amenazas que se nos van presentando dentro de la organización, es deber nuestro buscar la mejor solución a la brevedad, no estamos exentos de lo que nos presenta como una debilidad, todo debe estar para cambiarlo a una fuerza. Toda organización debe saber que siempre contaremos con amenazas, de igual manera puedo agregar que las organizaciones de primer nivel siempre serán amenazas para una organización que apenas esta comenzando a posicionarse en el mercado. Es importante recalcar que la administración estratégica juega un rol muy importante dentro del estudio de las diferentes fuerzas que existen para formar una organización, es de mucha relevancia mencionar que con la administración estratégica cada una de estas fuerzas debe adecuar las diferentes funciones que

van a jugar dentro de la organización, es acá donde debemos planificar cada objetivo que se lleva a cabo y que al final será el propósito que vamos a obtener. Debemos tener claro que la administración estratégica es de suma importancia dentro del estudio de las diferentes fuerzas que conformaran la organización.

La organización estrategia debe estar orientada a conocer la situación externa (oportunidades y amenazas) e interna (fortalezas y debilidades) de una organización con el objetivo de identificar y afrontar los obstáculos que puedan presentarse al inicio y durante la ejecución de los planes. La visión es cómo tu empresa se ve a sí misma y las metas que desea conseguir en un futuro. La visión te permite imaginar un entorno a futuro que sea probable para tu organización, te ofrece una dirección clara y concisa, te proporciona una base al momento de pensar en los valores de tu empresa, estimula a los equipos a trabajar por un futuro deseado, contribuye al proceso de toma de decisiones.

## CONCLUSIÓN:

A manera de conclusión puedo describir que para poder tener una organización adecuada, es de suma importancia conocer cada uno de los aspectos de las fuerzas que nos llevaran a competir dentro el mercado y así poder tener las mejores oportunidades de crecimiento, es necesario contar con los esquemas necesarios para poder lograr la productividad especifica trazada dentro de un plan estratégico fundamental y bien estructurado, de acá la importancia de la rentabilidad y la mejor manera de ocupar la tecnología adecuada para ser eficiente y capaz de crecer a corto plazo.